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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんにちは！ 
本日は⽶⼭奨学⾦委員会の担当例会となっています。勉
強したいと思いますので佐々⽊委員⻑よろしくお願いしま
す。 
例会終了後、新千歳空港の国際線に念願の募⾦箱を設
置することになっています。足かけ 3 年という⻑い道のりでし

たけれど、高塚会員の
尽⼒により今日の運び
となりました。高塚会員、
そして募⾦箱設置に努
⼒して頂きました各会
員に感謝致します。 
一昨日の日曜日に彦

表しませんが、ゴルフの下手な私

は朝、晩、秋から冬へと様変わりしてきました。風邪を

言うに及ばず、世界には体調の思わしくない瀕死の

問題の独裁体制で

があると思いますが、戦後、国の将来を思う

思っ

 

坂会員、佐々⽊俊英会員、井上会員と私の 4 人で千歳
RC 主催の⼥性のためのゴルフコンペに参加してきました。 
ゴルフの成績の結果は発
にとりまして、クラブの会員と一緒にするゴルフは一番楽しく
思います。クラブの仲間というのは大変素晴らしいもので
す。 
千歳
ひいたり、体調を崩したりしないよう体には十分注意してくだ
さい。 
日本は
重傷を負っている国が多数あります。 
ほとんどが経済問題の⾦融危機と政治
す。⾦融危機に陥っている国のほとんどの国⺠性は怠惰と
は言いませんが、どちらかというと勤勉ではないように思いま
す。ドイツ人と日本人は勤勉な国⺠性の双璧になっていま
す。どうして勤勉な日本が借⾦まみれの国になってしまった
のでしょうか？ 
いろいろな原因
国会議員が少なくなってきたからではないでしょうか。 
私は実際、国政選挙の時、この人に国政を託したいと
て投票をした覚えがありません。皆さんはどうでしょうか？ 
それではみなさん、⽶⼭奨学⾦のことをもう一度勉強して
みましょう。 
 

 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 

よりタイ大洪水への義捐

ご支援を宜しくお願いします。皆様からの

届いています。 

学⾦ 寄付⾦納⼊明細

タリー財団クラブ別寄付⾦明細書 

・ニュースレター

市市⺠公益活動団体の登録申請を⾏

て開催予定の RI 国際大

のご連絡 
2:30 となります。午

  

4 日（⽊）18:30〜 

、コーヒー 1,000 円 

 第 2510 地区ガバナー事務所
⾦のお願い 
皆様の温かい
義捐⾦により、直接現地ロータリーを通じて飲料・緊急
用ドライフードが送られることになります。 
○ 振込み期限 12 月 5 日まで。 
 地区ガバナー事務所より次の資料が
回覧しますのでご覧ください。 
○ (財)ロータリー⽶⼭記念奨

書 
○ ロー
○ ⽶⼭学友会北海道だより第 11 号 
○ ㈶麻薬・覚せい剤乱用防止センター

第 85 号 
 今年度も千歳
い、登録が認可されました。 
 2012 年 5 月タイ・バンコクに
会参加旅⾏のご案内が届いています。事務局に資料
があります。 
 事務局業務時間変更
11 月 11 日(⾦)は、10:00〜1
後は休業となります。宜しくお願いします。 
千歳ローターアクトクラブより定例会のご案内
『第 6 回定例会』 
○ 日時：11 月 2
○ 場所：レストランインター 
○ 会費：お食事 2,000 円

例会出席状況 （2011 年 11 月 8 日） 
会員数 32 名 
休会 2 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（2）名 
出席率（前回例会）  70.0（76.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  21 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者） 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 
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○ 申し込み： 11 月 20 日までに事務局へお知らせ

の⻑沼 RC の創⽴ 20 周年記念式典参

スよりバスを用意して頂けます。 

方：11:30〜 ホテルアネックスにて食事 

下さい。 
 11 月 20 日
加について 
ホテルアネック
【集合時間】 
○ 食事をする
○ 食事をしない方：12:15 ホテルアネックス集合、出

発(時間厳守) 
 

 員会報告・連絡  
井上 英幸 

についてご案内

仕団体では、我がクラブだけが宿泊例会を丸駒

にて通常通り 18:30 開

3・11 の東日本大震災におきまして

食後 8:30 にバスが出発します。乗り遅れます

費（5,000 円）は当日、上野さんも

しゃいます

会 委員⻑ 坂井 治 
」を 

にご案内しましたが、特にご本人のご

JC 卒業生及び予定者は把握して

最低一人の会員増強

ータリー情報・新入会員研修委員会 委員⻑ 白木 松敏 

このクラブを支えるのは新⼊会員のあなたです！！】 

を予定しています。

念、超我の奉仕、定款・細則につ

員増強・維持委員会

私か須藤幹事までご連絡頂けます

差し上げたいと思います。以上、宜

各委
親睦活動委員会 委員⻑ 
次週、丸駒温泉での移動親睦夜間例会
します。 
千歳の奉
温泉で⾏っていなかったということで、久しぶりの宿泊例会と
なります。現在のところ、出席 28 名、宿泊は 22 名、日帰
りは 6 名となっています。当日 16:00 にホテルグランテラス
千歳よりバスが出ます。バスを利用される方は時間までにホ
テルにお集まりください。 
また、当日 9:30 スタート
でシャムロックゴルフ倶楽
部でのゴルフを 3 組予約
しています。余程の雨・雪
でなければやろうと思って
いますので参加できる方
はよろしくお願いします。 
例会内容は、丸駒温泉宴会場
会となります。丸駒温泉会⻑佐々⽊⾦治郎⽒に例会に
一緒にご参加頂く予定です。前半 15 分ほど卓話を頂く運
びとなっております。 
皆様ご存知のとおり、
福島原発が爆発し半径 30 ㎞が⽴ち⼊り禁止区域となっ
ています。佐々⽊⽒はその⽴ち⼊り禁止区域にあたる浪江
町の出身です。生きている間に墓参りは出来ないだろうとい
うお話も伺っています。そういった苦労話を聞きながら、出来
得るならばロータリーとして義援⾦などを集められたらと思っ
ています。 
次の日は朝
と、もう 1 泊ということになりますので遅れないようにして頂き
たいと思います。 
宿泊される方の会
参加されますので、上野さんが集⾦します。会費をお支払
頂いてからお風呂に⼊って頂きたいと思います。 
部屋割りにつきましては、⼥性の方が 3 名いらっ
ので別室とし、後の方は自由に割り振らせて頂きます。宜し
くお願い致します。 

会員増強・維持委員
8 月例会時に皆さんにお配りした「会員推薦書
ご記憶でしょうか？ 
先週メールでも皆さん
承諾がなくてもこの方はロ
ータリーに⼊会できるので
は、という方がいらっしゃい
ましたら、今日の例会に
提出して頂くことになって
いました。今のところ、まだ
出てきていないようです。 
次回丸駒温泉での例会時でも結構ですし、その前に事務
局に提出頂いても結構ですので、新⼊会員候補者のお名
前をお知らせください。 
一昨年、昨年、今年の
おりますのでそれ以外の方で思いつく方がいらっしゃいました
らよろしくお願いしたいと思います。 
今年度、RI 会⻑賞の受賞基準は
をする、⼥性会員を増強する、45歳以下の会員増強をす
るなど厳しい条件があります。彦坂会⻑エレクトを地区大
会の壇上に上げるためには皆様の協⼒が必要です。ぜひ
宜しくお願い致します。 
 
ロ
皆様のお手元に新⼊会員研修に関する資料をお配りしま
した。 
まず、【
ですが、これは私の会社の新⼊社員教育に使用しているも
のを抜粋しました。 
次に【新⼊会員教育の
カリキュラム】ですが 6 か
月間
これはあくまで案です。 
そして【レポートを提出し
ましょう】として四つのテス
ト、ロータリーの綱領・理
いての簡単なレポートを提出して頂きます。 
最後に【新会員のためのロータリー情報】です。これは以前
にもお伝えしましたが、当クラブの会
が作成したものです。 
一週間以内に内容を確定したいと思いますので、ご要望・
ご提案がありましたら、
ようお願い致します。 
最後にこの 6 か月間にレポートなど提出して頂いた新⼊会
員の方には修了証書を
しくお願いします。 
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地区財団学友委員会 委員⻑ 齋藤 博司 
1 月 5 日（土）に後楽園ホテルで⽶⼭楽友会の総会と

生で

1
懇親会に参加して参りました。 
これは第 2500 地区と第
2510 地区合同の会と
なっております。会⻑の陳
さんをはじめ、奨学
はベトナムからのグェンさ
ん他 4 名が参加していま
した。ロータリアンもガバナ
ーエレクトをはじめいろいろな方が参加されておりましたので、
ご報告致します。 
 
本日のプログラム  

について」 
俊英 

奨学⾦委員会担当例会です。⽶⼭

学会には一定

DVD を取り寄せました。 
目

ーの⽶⼭学友

。 

 DVD 上映 〜 

上でございました。 
も施せ」といういい言葉がありました。 

奨学

のことを純
 
通常例会「⽶⼭奨学⾦
担当 ⽶⼭奨学⾦委員会 委員⻑ 佐々木 

皆さん、こんにちは。 
ご案内のとおり、⽶⼭
記念奨学会あるいは⽶⼭奨学⾦についてということで今日
の例会を進めさせて頂きたいと思います。 
皆さんご存知のとおり、毎年、⽶⼭記念奨
の寄付をしております。その寄付の使われ方、⽶⼭記念奨
学会がどういったことをしているのか、ほとんどの方が知ってい
ると思います。一部の方、新しい会員の方はわからない部
分もあろうことと思いますので、改めて認識し、さらに理解を
深めて頂きたいと思います。 
⽶⼭記念奨学会より最新の
2 枚の DVD がありますが、今日は時間の都合上、1 枚
だけを上映します。1 枚目は⽶⼭記念奨学会の基本的な
ことを事例を紹介しながら説明しています。 
2 枚目は⽶⼭記念奨学会を卒業したメンバ
会についてです。この組織も素晴らしく、駐日韓国大使の
方も⽶⼭学友だそうです。こういった学友会の方々が、⺟
国でどのような活動をしているかについて紹介されています。 
今日はご紹介できませんが、事務局にDVDがありますので

お時間がありましたらご覧頂きたいと思います。 
今日は基本的な内容の 1 枚目を⾒て頂きます
 
〜
 
以
「⼰の欲することを人に
皆さん、更なるご理解を深めて頂けましたでしょうか。 
先ほどもご紹介しましたが、2枚目のDVDでは、⽶⼭
生として選ばれた方は現地で大変優秀な方ばかりというこ
とがわかります。なおかつ、日本で更に東大、京大等で勉
強・研究を重ねてそれぞれの⺟国に戻っていくわけです。韓
国の駐日大使や現地で大成功している実業家など非常に
多くの方がそれぞれの地域で活躍しています。 
⾏く先々で、奨学⾦のことだけでなく、ロータリー
粋に PR して頂いているのが素晴らしいと思いました。 
本日は有難うございました。 
 
 NEWS & TOPICS  

ナルに募⾦箱を設置 
2 階

投

状況を確認し、運用の運びとなりました。 

新千歳空港国際線ターミ
創⽴ 20 周年記念事業として国際線ターミナルビルの
到着ロビー、3 階出発ロビーに募⾦箱を設置しました。 
空港を利用される方が不要となったコインなどの善意を
函して頂きます。世界の恵まれない⼦供たちに寄付⾦を還
元します。 
会員が設置
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

除幕を⾏う羽生有三会⻑、⼊⼝博美創
⽴ 20 周年実⾏委員⻑、坂井治直前会
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東日本⼤震災：塩釜・浦⼾、養殖業復活の兆し 
釜市・浦⼾諸島でノリやカキなどの養殖漁業が復活の
しを⾒せている。震災で養殖施設や資材が損壊、流失

ロ

た 10 人が、稼働する 4

度が⾒込める。実⼊りは十分で、味も濃厚

くれる」と喜ぶ。ノリ生産者の阿部義

、1 年生
地域のさまざまな業種の人たちから話を聞く「ふれあい講

業。美容

塩
兆
したため、収量に限りはあるが、質は良好という。カキは今
月から出荷を開始し、ノリも 21 日に予定されている初⼊
札に向け、摘み取りと加工作業が本格化している。 
同市の養殖漁業の８割を占める浦⼾地区は震災で被害
を受けたが、内外からの支援もあっていち早く養殖を再開で
きた。6 日は、ノリ養殖の⽵材などを大量に寄付した国際
ータリークラブのメンバーら約 20 人が漁場を視察した後、
新鮮なノリ、カキに舌鼓を打った。 
県漁業協同組合塩釜市浦⼾支所によると、ノリは海上の
養殖施設全てを失い、加工・乾燥機も計 13 台あったうち
9 台が損壊した。養殖継続を決め
台を共同で利用している。今季は乾ノリで例年の半分程
度の約 2,000 万枚の生産が⾒込まれ、味も⾊つやも
上々という。 
一方、同支所のカキ養殖は、漁業者の交代はあったが震
災前と同規模の 17 人が従事。収穫量は例年の約６割と
なる 30 トン程
という。殻つきカキの一部は既に松島町の観光施設などに
出荷された。桂島の共同処理場は、洗浄やカキむき作業
でフル回転している。 
震災後は気象条件が良く、9 月の台風も海中の栄養面か
らみると養殖にはプラスになったらしく、島⺠は「海はむごいこ
ともするが恵みも与えて
彦さん(58）は「資⾦返済の⾒通しもなく綱渡りばかりだっ
たが、例年通り新ノリが収穫できて一安⼼。正念場になる
来年も⾒据え、みんなで頑張りたい」と話した。 
 
さまざまな仕事を知る 伊中で職業講話 
伊勢原中学校（高橋俊一校⻑）で 11 月 1 日
が
演会」が⾏われた。 
キャリア教育の一環として、伊勢原ロータリークラブ（假屋
瀬和弘会⻑）の協⼒で毎年
⾏われているこの授
室・農家・幼稚園など今年は
11 業種が参加した。横浜銀
⾏伊勢原支店（⼭本博⽂支
店⻑）の教室では、生徒が練
習用の紙幣を使ってお札の数
え方などを教わった。講師を務
めた⼭本支店⻑は「少しでも
仕事に関⼼を持ってくれたら」と
話していた。 
 

 SCHEDULE  

11
月

タリー財団月間です。☆11 月は、ロー

15 日
睦夜間例会「創⽴例会 in 支笏湖 〜佐々

⽊⾦次郎⽒を囲んで〜」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

★移動親

20 日 ⻑沼 RC 創⽴ 20 周年記念式典 

22 日
通常例会「卓話 加藤賢二⽒ 〜リサイクルに関する現場
からの声」 
[担当/エコプロジェクト実⾏委員会(羽芝委員⻑)] 

29 日 休会(月末)

12
月

☆12 月は、家族月間です。 
6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例

会)」[担当/須藤幹事] 
13 日 通常例会「上半期を振り返り」[担当/須藤幹事]
20 日 ★親睦夜間例会｢クリスマス家族会｣

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 
27 日 休会(年末)

1
月

☆1 月は、ロータリー理解推進月間です。
3 日 年始休会

10 日 ★親睦夜間例会「新年交礼会」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 

17 日 通常例会「クラブ協議会/上半期の会計報告」
[担当/土居会計、須藤幹事] 

24 日 ★通常夜間例会「⻑期計画・企画」
[担当/彦坂会⻑エレクト] 

31 日 月末休会

2
月

☆2 月は、世界理解月間です。 
7 日 ★親睦夜間例会「雪⾒酒 〜通算 1000 回記念〜」

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 

14 日
通常例会「クラブ協議会/友好クラブ締結 15 周年記念
交流会について」 
[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)、須藤幹事] 

21 日 ★通常夜間例会「未定」 
[担当/国際奉仕委員会(田⼝委員⻑)] 

28 日 通常例会「国際交流会」 
[担当/国際奉仕委員会(田⼝委員⻑)] 

3
月

☆3 月は、識字率向上月間です。 
6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」

[担当/須藤幹事] 
13 日 通常例会「未定」 

[担当/新世代･ローターアクト委員会(福田委員⻑)] 
18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会
27 日 ★移動親睦夜間例会｢The BELLCLASSIC Lien｣

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

4
月

☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。
3 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(羽芝委員⻑)]
17 日 ★親睦夜間例会「未定」 

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
24 日 通常例会「次年度方針」[担当/会⻑エレクト]

5
月

1 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」
[担当/須藤幹事] 

8 日 移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年交流会」
[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)] 
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